

# 北部中学校区 地域学校協働本部便り No.4



R 5年 3月 1日  
コーディネーター  
北部中学校 猪狩  
新川小学校 湯井  
江戸川台小学校 加藤

3月に入り今年度のまとめの時期になりました。卒業生を送る会(北部中では生徒が作る卒業式と呼ばれています。)を、4月に学年が上がり先輩になる責任を感じながら、準備を熱心に進めています。今年度も「コロナ2019」と共に活動をしてきましたが、今後はコロナ前の活動に戻すというよりは、コロナとの共存で新しい形で進めて行く必要があります。サポーターの皆さんにはいつも柔軟に対応いただき感謝しています。来年度も変わらずにご理解ご協力をお願い致します。

## 江戸川台小学校

### 図書サポート(1/18 1/19)

1回目のサポート活動を行いました。図書室の本のバーコードを読み取り、蔵書点検をしました。これからも継続して作業を行う計画です。一緒に活動しませんか。



### お囃子体験 (1/19)

4年生の音楽で日本伝統音楽の「お囃子」を体験しました。(おおたかの森お囃子会)のご協力をいただきお囃子や踊りを見せていただきました。児童と一緒に太鼓を叩いたり、お面をつけてひょっこりをしました。お面はお土産にいただき、とても楽しい思い出に残る体験授業になりました。



### 朝学習サポート(2/2・7・8・9)

3学期は1～4年生の課題の丸付けをしていただきました。各組3名のサポーターに入っていただき4日間で延べ50人の参加者になりました。短い時間でしたが、充実した活動になりました。



### 昔遊び交流会(2/10)

朝から雪がちらつく寒い日でしたが、1年生の「昔遊び交流会」に沢山のサポーターの皆さんが来ていただきました。あやとり、お手玉、おはじき、コマ、めんこ、ケン玉を子どもたちに遊び方を教えながら一緒に遊びました。サポーターの皆さんも子どもの頃に戻ったように楽しそうに見えました。当日は参加出来なかったサポーターさんが180個の折り紙をいただきました。来年も続けていきたい活動です。

### 書写サポート

年間を通して3・4年の書道の授業を藤井ユキさんをお願いしています。初めて筆を持ち、慣れい手つきで書いていた子どもたちも最後の授業では立派な文字を書くことが出来ました。

